

Sujet : [INTERNET] implantation d'un poulailler de 39600 emplacements à Sergines

De : Bernard TARLAY

Date : 23/05/2022 17:53

Pour : pref-consultationpublic@yonne.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

J'ai pris connaissance du projet de poulailler industriel à Sergines et je voulais vous faire part de quelques unes de mes réflexions et de mon opposition très nette à cette installation qui ne peut qu'engendrer :

- de la souffrance animale (22 poulets au m², quelle aberration !!),
- de la pollution des sols et nappes phréatiques due aux nitrates et autres produits chimiques, aux excréments mis en épandage (qu'en pense l'Agence de l'Eau ?),
- des pollutions olfactives diverses et des nuisances sonores dues au défilé des camions (quel sera l'impact sur la voirie ?).

Parlons aussi des céréales (soja et autres ... alors qu'on parle de plus en plus de protection de l'environnement (pensons à l'impact sur les pays concernés par ces cultures ... déforestation ... transport ...).

En 2022 où on parle de "malbouffe" et où l'on prône, à juste titre, le retour à la culture bio et à des exploitations à taille humaine, ce projet me semble être une aberration.

Monsieur le Préfet, je vous remercie de prendre en compte ces quelques réflexions et mon refus qui s'ajoutent à d'autres, et vous prie d'agréer, l'assurance de ma considération distinguée.

Geneviève TARLAY

5, rue des Prés 89140 SERGINES (habitante depuis 2000)

-